

Vier Babys zum Neuen Jahr

Die Erste war die kleine Kirchheimerin Elisa Grau im Krankenhaus St. Elisabeth

bik. Gleich vier Neujahrspabys kamen gestern in Heidelberg auf die Welt. Die kleine Elisa Grau war die Erste um 1.41 Uhr im Krankenhaus St. Elisabeth mit 52 Zentimetern und einem Gewicht von 3270 Gramm. Sie ist das erste Kind von Kathrin Grau (29) und Christian Berg aus Kirchheim, der stolze Vater war natürlich bei der spontanen Geburt dabei, die eigentlich erst für den 3. Januar terminiert war.

In der Universitätsfrauenklinik wurde dann um 5 Uhr das zweite Mädchen des Tages, die kleine Josefine Laura Lederle, geboren. Mutter Valentina Lederle und Vater Denis Scheffner aus der Weststadt freuen sich über einen hübschen Wonneproppen von 53 Zentimeter Länge und 3500 Gramm Gewicht.

Um 11.20 Uhr folgte in der Frauenklinik gleich ein Junge mit ordentlichen 56 Zentimetern Länge und fast vier Kilogramm Gewicht. Nadine Jäger-Bauer und Thomas Jäger nannten ihren Sohn Justus und dachten gestern noch über einen zweiten Namen nach. „Vielleicht Silvester?“, überlegte die Mutter. Jedenfalls kann der kleine Justus künftig immer mit einer Silvesterparty in seinen Geburtstag hineinfeiern.

Und schließlich gab es gestern Nachmittag noch gute Nachrichten aus dem Krankenhaus Salem. Dort wurde um 13.43 Uhr die kleine Hanna Lena Hofbauer geboren. Mit 56 Zentimeter Länge und 3830 Gramm Geburtsgewicht kommt die Neu-Heidelbergerin fast ran an die Maße von Justus Jäger.



Zwei glückliche Elternpaare mit ihren neugeborenen süßen Mädchen Elisa Grau (links) und Josefine Laura Lederle (rechts). Fotos: Dagmar Welker